
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただきま

した。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまいります。 

 

 

◆市民が求める公共交通について 

①バスの本数が少なく不便。 

➁学校で学ぶ機会がない。公共交通衰退している。 

③新幹線・高速道路整備してほしい。 

④除雪する路線の範囲や、融雪設備を拡大してほしい。 

⑤運転免許証を持っていないので、バスの本数も減り交通弱者は困る。 

⑥バスの利便性が悪く、免許証を返還できない。 

 

 

 

 

 

各グループで発表していただいた内容や、それに関連するご意見につい

てはその回答を後日ホームページに公開します。 


